

Arocena: Célula dividió a Omega 7

1-31-85-5

VIENE DE LA PAGINA 1
septiembre de 1982.

Durante esas reuniones, afirmó Brandt, Arocena admitió ser "Omar", el líder secreto del grupo terrorista anticomunista, y explicó que la organización estaba formada por diferentes "células" en las zonas de Nueva York, Miami, Puerto Rico y Suramérica.

Brandt expresó que Arocena temía que la célula de Omega 7 de Nueva Jersey, dirigida por Pedro Remón, fuese un "cáncer" en la organización y "quería extirparla".

"Expresó que la facción de Pedro Remón se puso de parte de la organización de Matos, y el señor Arocena no creía en las ideas de Matos", dijo Brandt al fiscal Frederick Mann.

Durante un juicio previo a Arocena en Nueva York, Brandt declaró que Arocena le había dicho que él pensaba que Matos era "comunista".

El hijo de Huber Matos, del mismo nombre, declaró que su padre se hallaba el miércoles fuera del país, por lo que no pudo ser entrevistado para que ofreciera sus comentarios al respecto.

Matos hijo, secretario de prensa e información de CID, declaró haber oído rumores en 1980 de una división interna en Omega 7, debido a que algunos de sus miembros "simpatizaban con los ideales" de su padre y de CID. Sin embargo, negó todo vínculo entre los dos grupos, aunque admitió "que muchos de ellos conocían" a Remón.

"No podía existir una alianza, porque los programas ideológicos y estratégicos de CID no concuerdan con el terrorismo desatado por Omega 7", expresó Matos hijo.

Se alega que la organización de Matos es la mejor financiada de las agrupaciones militantes de exiliados cubanos y mantiene varios capítulos en Nueva Jersey, incluyendo uno en Elizabeth y otro en Union City.

El agente Brandt declaró demoradamente el miércoles por la tarde en el juicio a Arocena y Badía, porque el juzgado federal del centro de Miami fue desalojado el miércoles por la mañana casi tres horas.

Alguaciles federales vaciaron el edificio después que alguien hizo una llamada anónima, en la que advirtió sobre una inminente fuga de presos, y se descubrió abierta una de las puertas principales del edificio.

El hombre que llamó a la policía de Miami por una línea del número 911 de emergencia, a eso de las 7:45 A.M., dijo que alguien iba a liberar presos en el transporte desde la cárcel.

Arocena estaba en ese traslado de presos de la cárcel al tribunal, más o menos a la hora en que se recibió la llamada, declaró el alguacil federal Dan Horgan.

Una pesquisa del juzgado con perros especialistas en rastrear bombas no arrojó resultados, pero se hallaron unas cuantas puertas interiores abiertas, apuntó Horgan.

En anticipación al juicio de Arocena, la seguridad del juzga-

do federal ha sido muy estricta desde hace semanas, señaló Horgan.

El jurado que juzga a Arocena pudo examinar el miércoles un verdadero arsenal de ametralladoras, silenciadores y armas semiautomáticas, que según el agente del FBI Thomas Walzer fueron confiscadas en el apartamento de Arocena, en La Pequeña Habana.

Culpa E. Arocena a un sector pro Matos

1-31-85-1

Por JAY DUCASSI
Redactor de El Miami Herald

Eduardo Arocena, el hombre acusado por las autoridades de haber sido el jefe de Omega 7, culpó por la división ocurrida en 1980 en ese grupo terrorista a una célula de su organización en Nueva Jersey, que se "puso de parte" de la agrupación de Huber Matos, declaró el miércoles un detective de la policía de Nueva York.

Matos fue estrecho colaborador de Fidel Castro durante la revolución cubana, pero más tarde se opuso al comunismo y fue condenado por ello a 20 años de prisión política. Matos fundó la organización militante anticastrista Cuba

independiente y Democrática (CID), después de su llegada a Miami en 1979.

Un vocero de la organización de Matos negó el miércoles que CID haya tenido jamás tratos con Omega 7.

El detective Robert Brandt, testigo de cargo en el juicio que se sigue a Arocena y a Milton Badía por confabulación y posesión de armas de fuego, declaró que él y un agente de la Dirección Federal de Investigaciones (FBI), estuvieron entrevistándose con Arocena varios días en un hotel de Nueva Jersey, en



Continúa en la página 5 Matos: nada de Omega